

Sägen wie die Profis

Feuerwehrlern erlernen Umgang mit der Motorsäge

Hohenthann. (red) Um den richtigen und sicheren Umgang mit der Motorsäge zu erlernen, hat im Inspektionsbereich Nord im Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Hohenthann wieder ein Motorsägenlehrgang stattgefunden.

Für zwölf Teilnehmer aus den Feuerwehren Arth, Hofendorf-Hebramsdorf, Neuhausen, Niedereulenbach, Prinkofen, Rainertshausen und Schmatzhausen-Egg standen zunächst theoretische Lehrinhalte wie Arbeitsschutz, Funktion und Wartung von Motorsägen sowie Arbeitstechniken auf dem Lehrplan. Anschließend haben die drei Ausbilder Paul Holzner, Martin Hämmerl und Michael Stanglmayr die Teilnehmer auch in der Praxis ge-

schult. Neben Schnittübungen am liegenden und stehenden Holz, der Baumaufarbeitung und der Baumfällung, standen auch die Schnittübungen am Spannungssimulator auf dem Programm. Dabei mussten die Kursteilnehmer unter Spannung stehendes Holz zunächst beurteilen und anschließend richtig schneiden.

Nach insgesamt zwei Abendeinheiten sowie zwei Samstagen haben alle Teilnehmer die Prüfung erfolgreich bewältigt und so den Motorsägenlehrgang erfolgreich abgeschlossen. Somit stehen den Freiwilligen Feuerwehren im Landkreis Landshut wieder zwölf weitere Ehrenamtliche für die Arbeit mit der Motorsäge im Einsatzdienst zur Verfügung.



Die erfolgreichen Teilnehmer am Motorsägenkurs.

Foto: Johann Haller